



7 Pièces

265 m²

Réf. 8880T

2 690 000 €

Puyricard

Maison à vendre (13540)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le secteur recherché de Puyricard, à seulement quelques minutes du centre-ville d'Aix-en-Provence, propriété avec piscine et dépendances sur un parc boisé de plus d'un hectare, au calme absolu. La maison principale, d'une surface de 265 m², propose deux niveaux. Au rez-de-jardin : un grand séjour avec cheminée en pierre de Rognes, une cuisine équipée indépendante et une chambre de plain-pied. Au premier niveau : trois suites avec salle de bains et spa. Une cave d'environ 50 m² en sous-sol. Deux studios indépendants de 20 m² chacun complètent ce bien. À l'extérieur : Un terrain ...

Located in the sought-after Puyricard area, just a few minutes from downtown Aix-en-Provence, property with swimming pool and outbuildings set in over a hectare of wooded parkland, in absolute calm. The 265 m² main house has two levels. Garden level: large living room with Rognes stone fireplace, separate fitted kitchen and ground-level bedroom. Second floor: three suites with bathroom and spa. A 50 m² cellar in the basement. Two independent studios of 20 m² each complete this property. Outside: 1.1 ha of flat land planted with trees, a 6x12 m swimming pool with pool house, two Jacuzzis, a ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

